

Analyste en actions publiques

Description de l'entreprise

Placements Montrusco Bolton inc. est une firme privée de gestion d'actifs dont l'actif sous gestion s'élève à 20 milliards de dollars canadiens. L'entreprise offre des services de placement à une clientèle principalement institutionnelle et affiche une forte croissance à l'échelle canadienne et internationale. Elle offre un large éventail de solutions de placement (actions, obligations et placements alternatifs). Pour en connaître davantage au sujet de notre firme, veuillez consulter notre site web au www.montruscobolton.com.

Participez à la croissance d'une organisation basée à Montréal où vous aurez la capacité et l'espace pour prendre des initiatives, l'opportunité de contribuer et de diriger des projets à fort impact, et l'assurance que vous serez reconnu.e pour votre travail et soutenu.e dans votre carrière.

Description du poste

Date d'entrée en fonction : dès que possible

Lieu de travail : Montréal ou Toronto

Gestionnaire : Kimberly Cheong

Montrusco Bolton investit dans son capital intellectuel et cherche à recruter un analyste en investissement pour rejoindre son équipe d'actions publiques. Nous recherchons une personne qui partage notre passion pour l'investissement et qui a le désir de s'épanouir dans un environnement en pleine croissance.

Principales responsabilités

- Contribuer au filtrage de notre univers d'investissement;
- Préparer des rapports écrits sur les entreprises intéressantes à la suite d'un contrôle préalable approfondi;
- Construire et mettre à jour des modèles financiers;
- Être proactif.ve, respectueux.se et innovant.e dans les discussions quotidiennes de l'équipe d'investissement;
- Faire preuve d'une curiosité constante et s'informer sur les flux d'informations sociales, économiques, géopolitiques et spécifiques aux entreprises;
- Innover pour améliorer notre processus de recherche et nos décisions d'investissement;
- Faire des présentations à l'équipe, écouter et intégrer différentes perspectives;
- Établir des relations avec les équipes de direction des entreprises couvertes.

Compétences essentielles

- Un minimum de deux ans d'expérience dans l'analyse des actions publiques est requis. Les personnes ayant des niveaux d'expérience professionnelle variés sont encouragées à postuler, car nous sommes flexibles quant à l'ancienneté du poste.
- Grande maîtrise des rapports financiers d'entreprise ainsi que de la modélisation à l'aide de Microsoft Excel.
- Connaissance de Factset et Bloomberg, le langage de programmation est un plus.
- Solides compétences en communication, en particulier en anglais.
- Esprit d'initiative.

Travailler chez Montrusco Bolton signifie que vous serez en mesure de :

- Contribuer à la croissance organisée d'une entreprise canadienne bien établie.
- Avoir accès à des opportunités de développement de carrière.
- Avoir la possibilité actuellement de travailler dans un modèle hybride.
- Avoir accès à des avantages sociaux qui favorisent l'équilibre travail-famille et le développement personnel (régime d'assurance collective, jours de congé pour le bien-être, soutien financier pour les activités sportives/de loisirs et congés payés pour la formation).

Montrusco Bolton remercie tous les candidats de l'intérêt qu'ils portent à l'entreprise; toutefois, veuillez noter qu'aucun accusé de réception ne sera envoyé et que seuls les candidats sélectionnés seront contactés.

Montrusco Bolton est un employeur qui souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi et s'engage à favoriser un lieu de travail diversifié et inclusif. Nous accueillons tous les candidats qualifiés sans distinction d'origine ethnique ou raciale, de couleur, de religion, d'orientation sexuelle, d'identité de genre, d'origine nationale, d'âge, d'état civil, de situation familiale ou de handicap.

Public Equities Analyst

About Montrusco Bolton

Montrusco Bolton Investments Inc. is a private investment management firm with CAD 20 billion in assets under management. The company offers investment services to a mainly institutional clientele and is experiencing strong growth on a Canadian and international scale. It offers a wide range of investment solutions (equities, bonds and alternative investments). For more information about our firm, please visit our website at www.montruscobolton.com.

Be part of the growth of a Montreal-based organization where you'll have the ability and space to take initiative, the opportunity to contribute to and lead high-impact projects, and the assurance that you'll be recognized for your work and supported in your career.

Job Description

Desired start date: as soon as possible

Work location: Montreal or Toronto

Direct report: Kimberly Cheong

Montrusco Bolton is investing in our intellectual capital and looking to hire an investment analyst to join our public equities team. We are searching for the right person who shares our passion for investing and thrives in a growing and fast-paced environment.

Main responsibilities

- Aid in filtering our investible universe;
- Prepare written reports on companies of interest following in-depth due diligence;
- Build and update financial models;
- Be proactive, respectful and innovative in daily investment team discussions;
- Be constantly curious and informed on social, economic, geopolitical and company-specific news flows;
- Innovate ways to improve our research process and investment decisions;
- Make presentations to the team, listen and integrate different perspectives;
- Build relationships with management teams of companies under coverage.

Requirements

- Minimum 2 years of experience analyzing public equities required. People of varying levels of professional experience are encouraged to apply as we are flexible on the seniority of the position.
- High proficiency with corporate financial reporting as well as modeling using Microsoft Excel.
- Knowledge of Factset and Bloomberg, programming language is a plus.
- Strong communication skills, especially in English.
- Self-starter.

Working at Montrusco Bolton means that you will be able to

- Contribute to the organized growth of a well-established Canadian company.
- Have access to career development opportunities.
- Currently offering a hybrid work model.

- Have access to social benefits that promote work-family balance and personal development (group insurance plan, days off for wellness, financial support for sports/leisure activities and paid time off for learning).

Montrusco Bolton thanks all applicants for their interest in the firm; however, please note that no acknowledgment of receipt will be sent and that only selected candidates will be contacted.

Montrusco Bolton is an equal opportunity employer and is dedicated to fostering a diverse and inclusive workplace. We welcome all qualified candidates regardless of race, ethnicity, color, religion, sexual orientation, gender identity, national origin, age, marital status, family status, or disability.